

# 道標ない旅 考えて行動できる人

～自立・創造・しなやかな心～



令和5年度 第12号  
2023.7.20発行  
葉山町立南郷中学校  
校長 益田 孝彦  
Tel. 046-875-9494  
Fax. 046-876-0684

<https://www.town.hayama.lg.jp/nangou/index.html>

## ◆◆ 南郷中学校の生徒の皆さんへ 夏休みを上手に過ごしましょう。 ◆◆

この後、部活動の夏の大会がある部員もまだ居るとは思いますが、ここまで頑張って部活動を牽引してきてくれた3年生の皆さん、トーナメント等に敗れた人たちは、部活を引退することになるかと思えます。お疲れ様でした。(陸上部や吹奏楽部の3年生は引退はまだかもしれませんが、)今までの努力を讃えたいと思います。3年生として頑張ってくれて、ありがとうございます。

さて、皆さんはこの夏休みどんな風に過ごすつもりですか。今まで当たり前のように生活の中心にあった部活動がなくなってみると、自分にはずいぶんと時間があることに気付くでしょう。この機会に、心と体を少し休ませてあげるのはいいいことです。

どう時間を過ごすかは大きな課題です。上手な人は、部活への集中力を自分の進路づくりにあて、18日に渡した「AIドリル ミライシード」等を上手く利用して、成績を伸ばしたり、進学先への夢を膨らませたりできるはずです。心配なのは、進路なんてまだまだ先のことと油断して、ゲームに埋没したり、無目的にボーッと過ごしてしまうことです。そんな人は、無意味に過ごしたことを夏休み終盤から後悔し始めてしまうのが常です。そして、焦ったり、自分や周囲に苛立ってあたるようになってしまう人もいます。

そんな事態は防ぎたいものです。だから、せめてすごい目標に立ち向かう必要は無いので、「自分にしては、最悪の過ごし方はなんとかしないで済んだ！」と自分に思える位の目標や努力が達成できていれば、悪循環に陥ることなく9月をいい気持ちで迎えられますはずです。参考にしてみてください。

1・2年生の皆さん、とりわけ2年生は、この夏から部活の主人公としての新しい場面を迎えます。気持ちも、身体も今まで以上に部活に入っていくことになるでしょう。まだ心身が整った状態ではないのに、先輩のやってきたことを再現しようとする、無理がたたるともありません。無理していることに気付かず、頑張ってしまうと、心にも身体にもしっぺ返しがやってくるかもしれません。「熱中症」や「注意力散漫になったときの、交通や水難事故」がとても心配です。来年のこの時期、先輩方が築いた部活に追いつき、追い越せたら良いので、手は抜けないけれど、最初は無理しすぎないよう留意して下さい。困ったときには友達や顧問の先生方に相談してみましょう。

皆さんがまた元気に、登校し、充実した日々を再開してくれることを心より願っています。

## ◆◆ 保護者の皆様へ ◆◆

南郷中学校に戻って4ヶ月が経とうとしています。この間、様々な行事等がありましたが、皆様から温かいご理解・ご支援をいただき、無事やってくることができました。本当にありがとうございました。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

さて、夏休みとなりますが、ご家庭でも「熱中症対策」や「交通事故・水難事故等」には気をつけ、夏休み明けには、また元気にお子様を送り出させていただきますよう、ご指導よろしくお願い申し上げます。

夏季休業中は、平日は、8時半～5時までは職員がおりますので、何かあれば学校へお伝え下さい。なお、8/11から学校閉校日8/14～17の4日間を含む1週間は学校への連絡がつきにくくなります。急を要する連絡事項等がある場合、いったん 葉山町教育委員会学校教育課 876-1111内線7223までご連絡ください。

18日、生徒にAIドリル「ミライシード」のパスワードを配付しました。「ミライシード」は、4名の本校教員がベネッセとの共同研究に参画することから、全校生徒が利用できることになりました。この夏休みに是非体験ください。改めて、皆様にとって素敵な夏休みになりますことを心より祈念申し上げます。

◆◆ COCOOの準備をお願い申し上げます。(再掲) ◆◆

今まで学校からの緊急の連絡等を安心メールでお届けしてきましたが、COCOOという連絡方法に移行します。運用の準備を進めるために、三者面談において準備のための案内書類を配付します。皆様は、登録締め切り日(7月25日(火))までに登録を進めてください。登録がうまくいって、学校からの情報を受け取れるか確認していただくために、7月31日(月)にテストメールを配信します。

メールが受け取れた方は、登録がうまくいった証拠です。そうなるとすぐにでも活用してみたいと思いますが、学校として運用を開始するのは8月25日からです。ですから学校への連絡や伝言等にCOCOOが使われても、学校側がその内容を確認することはありませんのでご注意ください。システムが切り替わる8月25日までは、安心メールで連絡しますのでご留意下さい。

◆◆ 7月12日第2回南郷中学校・長柄小学校合同避難所運営委員会が開かれました。 ◆◆

長柄小学校体育館や防災倉庫の内容物を点検し、整理され、格納されていることを確認しました。

第3回避難所運営委員会は、11月18日(土)10:00~12:00 長柄小にてHUG(H:避難所 U:運営 G:ゲーム)に参加者の皆様と体験します。避難所運営のセンスを磨くにはとても良い経験となります。是非、各町内会・自治会の会長さんに申し込んでご参加下さい。



◆◆ 部活動の試合等の結果 パート2 ◆◆

【バドミントン部】7月15日(土)個人戦

前週に団体戦で敗退したバドミントン部でしたが、個人戦においては、3年男子の 君、 君、2年女子の さんがベスト8まで進出しました。県大会は2名までなので、惜しくも届きませんでした。

【バスケットボール部女子】7月15日(土)

常葉中との対戦。大接戦の中、第3Q(クォーター)に大きくリードしましたが、第4Qに追いつかれどちらが勝利するか分からない展開を制し、1ゴール差で見事勝利し、21日の試合に臨みます。

【バスケットボール部男子】7月16日(日)

追浜中学校との対戦。序盤から接戦を繰り広げました。後半から追い上げられ、結果としては敗退してしまいましたが、3年生が最後まで諦めない素晴らしい試合でした。

【バレーボール部】7月17日(月)

1回戦三崎中に2-0で勝利。2回戦岩戸中のサーブに苦しむも2-0で勝利。準々決勝久里浜中との対戦は、他の試合が全て終了し、アリーナセンターコートで注目される中、2-0で堂々の勝利。21日の準決勝に進出するとともに、県大会出場を決めました。

◆◆ チャット GPT 等の生成 AI について、夏休み前に教育委員会からお知らせがあります。 ◆◆

安心メールをチェックください。

◆◆ お知らせしたとおり。天笠養護教諭が退職されます。 ◆◆

コロナ禍で本校を約3年間守って下さいました。心より感謝申し上げます。